





Huevo



Larva



Pupa



Hormiga



Huevo



Larva



Pupa



Hormiga

Su ciclo de vida comienza con el vuelo nupcial, el que usualmente ocurre a finales de la primavera o a principios del verano, dependiendo de los factores del medio ambiente. Durante el vuelo nupcial, los zánganos (machos con alas) y las princesas (hembras con alas) aparecen; después que la princesa es fecundada, ella pierde sus alas y el zángano muere. Busca un lugar apropiado, lo sella y comienza a poner los huevos. Esta fase dura unos 24 días.

Huevo

De los diminutos huevos blancos o amarillentos que pone la reina nacen las larvas al cabo de dos a seis semanas. Esta fase dura unos veinte días.

Larva

Tras alimentarse durante un periodo de unas pocas semanas a varios meses, las larvas se convierten en pupas, habitual pero incorrectamente llamadas huevos de hormiga. Esta fase dura unos veintiún días.

Pupa

Tan pronto las obreras maduran, ellas toman la responsabilidad de cuidar la colonia. Buscan comida, se ocupan de las larvas y las crisálidas y excavan galerías para agrandar y expandir su nido. Cuando varias generaciones de obreras maduran, se dividen las funciones y aparecen dos castas: las de mayor tamaño serán los soldados y su rol será proteger el nido; las de menor tamaño buscarán la comida y atenderán a las jóvenes.

Hormiga